2025年1月号(vol.130)



# ひぐちん通信器

ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001 大阪市平野区加美北 4-6-21 **Tel:06-6791-7788** fax:06-6791-8588 代表取締役 樋口浩邦

## ◆「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞に初エントリー!◆

明けましておめでとうございます。ヒグチ鋼管代表の樋口です。旧年中は、皆様方には相変わらずのご支援を賜りまして、誠に有り難うございます。本年も引き続き、ご愛顧賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。なお、会社としての年賀状は、例年通り、このひぐちん通信にかえさせていただきます。

さて、私たちは人を大切にする経営である「人本経営」を学び続け、かれこれ10年が経ちます。それに関連し、私たちは人を大切にする経営学会が主催の「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞を、2028年に受賞することを目標にしているのですが、実は昨年、予期せぬ形でエントリーすることになりました。

昨年の秋口、親しくさせていただいている関西大学の水野教授(2024年3月末ご退職)が訪問してくださいました。水野教授は人を大切にする経営学会で理事をされています。話の中で私から「実は日本でいちばん大切にしたい会社大賞に、2028年に申し込もうと思っています」とお伝えしました。すると、水野教授から「いや樋口さん、今ちょうど募集中だから一回応募しなさい。私が推薦しとくから」と言われ、予期せぬ形で急遽エントリーすることに。

一次審査は書類による審査でそれを通り、二次審査はヒアリング調査。審査委員が会社に訪問し、経営トップが同席してのヒアリング調査。先日、12月3日に事務局の方と理事の方が3名で来られ、私と安田で面接を受けました。ちなみに、審査は二次審査までで最終結果が2025年3月上旬に発表されます。

最終結果がどうであれ、今回、水野教授に背中を押されてエントリーしたことはすごく良かったと思っています。2028年にいきなりぶっつけ本番よりも、一次審査、 二次審査を事前に何度か受けておくことで、2028年に向けてより具体的な準備が

できるからです。実際、ヒアリング調査の中でこれまで受賞された企業さんが、どんな取り組みをされていたのかを知ることもでき、とても有益でした。結果が出ましたら、またご報告させていただきます。

それでは、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

### ◆3S活動&業務改善情報◆

### (整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。





①食堂の床が汚れで黒ずんでいたので、キレイに拭き掃除しました。by坂本直哉・ファムニュットクイ・グエンタンタイン・ファムミンファップ





③クリップで挟めないほど伝票が多い時があったので、磁石ボックスを採用。伝票が多いときでも対応できるようにしました。by中山広一・澤田靖明・比嘉幸助・ 粟津創・大城俊一









②作業場の道具・工具が天板に置かれ、切粉が掛かりやすい状態にあったので、棚を作り移動しました。by柳和宏・ユオンティエンダット





④ナイロンスリングに色付きの結束バンドを取り付け、同じ色のハンガーに引っ掛けて、長さがすぐ分かるようにしました。by佐多良太

⑤台車が無造作に置かれていたので、台車置き場に台車と同じ表示をし、整頓しやすくしました。by高村洋之・ 濵田静花

# ◆発行者コラム◆

実は先日、腰を痛めてしまいました。ベッドから起き上がるのも一苦労になるくらいの痛みです。原因はゴルフの練習で腰を必要以上に回してしまったこと。練習中に腰の違和感に気がついたのですが、その翌日、ゴルフコンペに参加してしまい、その結果、だいぶ重めの腰痛に。知り合いに話すと「ゴルフのスイングで大事なのは腰を回すことではなくて、胸を回すこと」と教わりました。腰が完治してゴルフの練習を再開したら、胸を回すことを意識してスイングしようと思います。樋口

### 【発行者プロフィール】

名前: 樋口浩邦(ひぐちひろくに) Eメール: hirokunister@gmail.com

誕生日:昭和41年3月16日 出身地:大阪市東住吉区

経歴:関西大学卒業後、丸一鋼販(株)に入社。名古屋営業所で5年間お世話

になった後、ヒグチ鋼管(株)入社。平成13年7月に代表取締役就任。

令和3年12月に溝口工業(株)を、令和5年7月に(株)三洋精密工業を子会社に。



趣味: 仏道実践・ゴルフ・読書 モットー: 『大丈夫! なんとかなる(´▽`)/』